



## Movimiento Ciudadano presentó solicitud de juicio de amparo contra gobernador interino de Nuevo León

El Congreso de Nuevo León eligió a José Arturo Salinas como interino, luego de otorgar licencia de seis meses a Samuel García

Por Ximena Ochoa



**Movimiento Ciudadano** (MC), encabezados por el diputado Jorge Álvarez Máynez, presentó una solicitud de **juicio político** contra el gobernador interino de Nuevo León, José Arturo Salinas Garza, ante la Secretaría General de la Cámara de Diputados.

Por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, el legislador informó las razones por las cuales decidió iniciar este proceso:

- En primer lugar destacó que no puede haber gobernador interino si el gobernador constitucional no se ausenta de su cargo, esto luego de que el Congreso de la entidad llevó a cabo una **ceremonia de toma de protesta**, aunque la licencia de Samuel García inicia hasta el sábado 2 de diciembre.